

**Jetzt
buchen**
bei SeniorenReisen
Tel. 0732/66 79 51

seniorenreisen.cc

Kulturfahrt St. Margarethen und Mörbisch

So, 21. – Di, 23. Juli 2024

Programm

21. Juli: Abfahrt Linz: 11.45 Uhr, Fahrt ins Burgenland nach Trausdorf zum 4*-Hotel Wilhelminenhof. Abendessen im Hotel. Anschließend besteht die Möglichkeit die Oper „Aida“ im Steinbruch St. Margarethen zu besuchen (fakultativ buchbar).

22. Juli: Frühstück im Hotel. Fahrt nach Gols, wo uns im Weinkulturhaus eine Weinkellerführung und eine Verkostung erwartet. Anschließend besteht die Möglichkeit einen Spaziergang durch den kleinen Ort Gols zu unternehmen. Weiterfahrt nach Mönchhof, wo wir zum Mittagsimbiss ins Restaurant „Rosso.19“ einkehren. Rückfahrt zum Hotel. Nach dem Abendessen besteht die Möglichkeit das Musical „My Fair Lady“ auf der Seebühne Mörbisch zu besuchen (fakultativ buchbar).

23. Juli: Frühstück im Hotel und Check-Out. Auf der Heimreise machen wir Halt in Göttweig und besuchen das gleichnamige Stift. Nach einer spannenden Führung durch die Kaiserzimmer kehren wir noch zum Mittagessen ein. Anschließend Fahrt nach Linz.

Preise

Pauschalpreis pro Person im Doppelzimmer inkl. HP	€ 389,-
Pauschalpreis pro Person im Einzelzimmer inkl. HP	€ 459,-
Komplettschutzversicherung inkl. Stornoschutz	€ 39,-
Nichtmitgliederzuschlag	€ 100,-
Karte Oper „Aida“, Kategorie 8	€ 79,-
Karte Musical „My Fair Lady“, Kategorie 4	€ 65,-

Inkludierte Leistungen

- Busfahrt im modernen Reisebus
- 2x Nächtigung inkl. Halbpension, inkl. Ortstaxe im 4*-Hotel Wilhelminenhof in Trausdorf (www.wilhelminenhof.at)
- Weinkellerführung inkl. Verkostung im Weinkulturhaus Gols
- Eintritt und Führung im Stift Göttweig

Nicht inkludiert sind der Mittagsimbiss im Restaurant „Rosso.19“, die Eintrittskarten („Aida“, „My Fair Lady“), persönliche Ausgaben

Steinbruch St. Margarethen „Aida“ Oper von Giuseppe Verdi

Mit „Aida“ hat Giuseppe Verdi eine große Oper über die Unsterblichkeit der Liebe geschaffen. Wie kaum eine andere Oper passt sich Verdis Meisterwerk harmonisch in raue Felsenlandschaft des Steinbruchs St. Margarethen ein.



Seebühne Mörbisch Musical „My Fair Lady“

Im Sommer 2024 wird unter dem Titel „My Fair Lady – Das Musical“ eine zeitgemäße Version des Klassikers auf die Seebühne gebracht, die in das pulsierende London von heute verwandelt wird.

